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１２月１２日（火） 今日は、中学部Ｃ課程の先生方からの依頼で、紙
ナプキンデコによる『クリスマスプレート作り』の授業
をさせてもらいました。教員でありながら、久しぶりの
授業です。楽しみで絵本まで持っていって授業をしてし
まいました。可愛い絵柄の紙ナプキンにニコニコする生
徒が嬉しくて、私も説明を頑張りました。今週と来週の２回で完成です。

サンタクロースも喜ぶプレートが出来ると良いですね。
＊ ＊ ＊ ＊

１２月１４日（木） 今日は全校集会があります。毎回生徒会のメ
ンバーが中心になって楽しい行事を考えてくれますが、今
回は体育館で全校イス取りゲームとの事。「どうやってやる
の？」という校長の素朴な疑問をしり目に、数日前からル
ールが昇降口に貼られていました。全校で大きな輪を作っ
て音楽に合わせて進み、音楽が止んだところで生徒会が言う人
数のグループを作り、指定人数のグループが出来なかった人た
ちが、真ん中で罰ゲームです。あっちでもこっちでも様々なグ

ループが出来て、お互いに自己紹介タイム…その後、罰ゲームで『今、一
番気になる人は？』等のインタビューでした。友達が増えたかな？

＊ ＊ ＊ ＊
１２月１５日（金） 本日は出張で、学校給食会に行ってきました。

以前にも書きましたが、私は今年県内の特別支援
学校の学校給食研究部会の会長の仕事を担当して
います。 各学校に一人ずつの栄養士さん達が、
より良い給食作りのための協議や発表を行いまし
た。午後の講演では、特別支援学校に勤めるための障害理解の講演も行
われ、二重に軍手をはめた左手だけで折り紙を折る体験もありました。

＊ ＊ ＊ ＊
１２月１６日（土） 本日は土曜日でお休みですが、卒業生も通っ

ている『太陽』のクリスマス会に行ってきました。
ここには本校の中学部や高等部からも見学や実習
に伺って、大変お世話になっています。本校の開
かれた学校づくり委員を引き受けて下さっている
所長の中島様も、今日は大忙しで撮影や機械の操作に追わ
れていました。午前は３つのグループに分かれての演奏で

した。曲に合わせて衣装をそろえたり、練習風景をスライドで流したりと、色
々工夫され、家族の皆さんも楽しい時間を過ごしていらっしゃいました。

＊ ＊ ＊ ＊
１２月１７日（日） 本日は、新宿の東京芸術劇場ホールで行われて

いる『肢体不自由児･者の美術展』を見に行ってきました。本校から中学
部のＩさんの書作品が入選しているからです。今
年で３６回目の展覧会は、大きな会場で行われて
いました。Ｉさんの『私の目標』というタイトル
の作品に書かれた文字は『健康』。確かにそうで
すね。そして、それは本校全ての生徒の願いでも
あります。よく頑張りました。入選、おめでとう。


